

## **Procedimientos de emergencia escolar de CUSD (para padres y tutores)**

[transcripción del video]

Para mantener un ambiente de aprendizaje seguro para todos nuestros estudiantes, los administradores de Chandler Unified han trabajado en conjunto con los servicios de respuesta de emergencia para establecer políticas y procedimientos que se implementarán durante situaciones de emergencia. La eficacia y el éxito de los métodos de seguridad del distrito dependen en gran medida de usted. Como padres de estudiantes de CUSD, ustedes son nuestros socios en la seguridad de los estudiantes. Por lo tanto, es muy importante que esté familiarizado con los procedimientos de seguridad y las formas en que nuestros líderes de distrito se comunican durante situaciones de emergencia. Mientras mejor preparados estemos todos por adelantado, se obtendrán mejores resultados en situaciones de emergencia.

Hay algunas cosas simples que los padres deben hacer para ayudar a nuestro distrito a manejar eficientemente las emergencias. Para comenzar, asegúrese de que la información de contacto de emergencia para sus hijos esté actualizada y archivada en sus escuelas. Esto incluye todos los números de teléfono y la información de correo electrónico de las personas que pueden aceptar la responsabilidad de sus hijos durante una situación de crisis. La actualización de la información de contacto se puede completar en línea durante el proceso de registro o inscripción anual. Si necesita actualizar la información en cualquier otro momento durante el año escolar, consulte con la recepcionista de su escuela.

Esta información de contacto de emergencia es muy importante. En el caso de que los estudiantes deban ser recogidos de la escuela o de otro lugar fuera del sitio, solo pueden ser entregados a aquellas personas que figuran como contactos de emergencia. Además de la información de contacto actual, asegúrese de que la información médica de sus estudiantes sea precisa, completa y esté archivada en su escuela. Esta información está disponible para las enfermeras escolares durante todo el año, pero también puede ser crítica para los servicios de emergencia.

En caso de una emergencia escolar, el personal del distrito notificará a los padres por mensaje de texto y correo electrónico. Las comunicaciones incluirán notificaciones iniciales, actualizaciones y cualquier acción requerida por usted. Tenga en cuenta que su fuente de información más precisa y oportuna serán estos correos electrónicos y mensajes de texto enviados por CUSD. No confíe en las publicaciones en las redes sociales como una fuente precisa de información sobre cualquier emergencia o incidente escolar.

Como padre, es comprensible que su primera reacción al enterarse de una emergencia en la escuela de su hijo sea llamar o conducir a la escuela. Por favor, no haga ninguna de estas cosas. Llamar a la escuela a través de las líneas telefónicas que pueden ser necesarias para comunicarse con el personal de respuesta a emergencias y el personal del distrito. Y conducir a la escuela puede crear barreras para los servicios de emergencia y poner en peligro la seguridad de los

demás y de usted mismo. Espere junto a su teléfono y espere la información oficial del distrito sobre la emergencia y las instrucciones en caso de que se le requiera algo.

El bienestar de los estudiantes de CUSD es primordial, y las escuelas cuentan con procedimientos para manejar situaciones imprevistas y potencialmente peligrosas. Estos incluyen el cierre de escuelas y evacuaciones ... y el personal del distrito siempre está preparado para entregar alimentos y agua de manera segura a los estudiantes cuando las rutinas y los horarios se interrumpen inesperadamente.

Dependiendo del tipo de emergencia, puede ser necesario que los estudiantes sean transportados por el distrito a un lugar alternativo donde puedan reunirse de manera segura con sus familias. El personal del distrito comunicará la ubicación alternativa y todas las actualizaciones de transporte por mensaje de texto y correo electrónico. El procedimiento de reunificación lleva tiempo y requiere paciencia tanto de los padres como de los funcionarios escolares. El proceso está diseñado para garantizar que los estudiantes se entreguen solo a los padres o aquellas personas que figuran como contacto de emergencia ... y funciona de esta manera.

Durante un evento de reunificación, se establecen líneas en un área designada del sitio alternativo de recolección. Aquí, los padres o sus contactos de emergencia autorizados pueden solicitar recoger a un estudiante. Tenga en cuenta que cualquier persona que recoja a un estudiante, ya sea el padre o un contacto de emergencia, debe presentar una identificación oficial con foto para recoger a un estudiante. Si su contacto de emergencia recogerá a su hijo, comuníquelo el requisito de presentar una identificación oficial con fotografía. Ningún estudiante será entregado a nadie sin una identificación oficial con foto.

Cuando sea necesario, su comprensión y adhesión a los procedimientos de emergencia de Chandler Unified ayudarán a garantizar la seguridad de sus hijos, así como de la facultad y el personal de la escuela. Gracias por su atención. Trabajemos juntos para que este sea un año seguro y exitoso para todos los estudiantes.